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1 月 28 日(金)の予定 

→29 日スピーチフェス 

2 月 4 日(金)の予定 

雑誌評論 他 
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委員長/永田利行  

副委員長/籾山志基 

委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌 

２０２１－２０２２年度会報 

会長／福田雅春 幹事／舘島 豪 

事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30～ 

 

短縮例会（※コロナ感染予防のため）  

ホテル・ブエナビスタ 

司会           眞峯会場監督委員長 

点鐘 12:30             福田会長 

ロータリーソング「四つのテスト」（斉唱） 

【今月の祝・表彰】 

☆S25…百瀬正容  S37…小林正樹 

☆会員誕生：古畑忠男君、眞峯透君、内山真由美君、

舘島豪君、手島直樹君 

☆夫人誕生：井上保君、越場達祐君、百瀬敏男君、

百瀬正容君、中田金一君 

☆結婚祝：佐々木清夫君、籾山志基君 

☆皆出席：百瀬正容君（22年）、北澤清隆君（17年） 

 籾山志基君（3年） 

会長挨拶 福田会長 

オミクロン株の広がり

で、松本地域の警戒レベル

が上がったということで、

本日の例会は急遽持ち帰

りのお弁当に変更し短縮 

例会と致しました。本日の信濃毎日新聞には、オミク

ロン株の対策のポイントが載っていて、人と会う機会

をできるだけ減らす、とあります。けれどこのように

皆さんの顔を見ると活力が湧いてきます。一方で普段

逢わない人との会食の機会を減らす、とあります。飲

食は感染のリスクを上げることも考えられますので、

本日はこのような形式とさせていただきました。コロ

ナについては様々な考えがあると思いますが、ロータ

リー活動は重要だと考えているので、対策を怠りなく

できる範囲で例会を開催したいと思っています。皆さ

んご協力をお願いします。 

幹事報告              舘島幹事 

１．次週１月２１日の例会は、小学生による英語スピ

ーチフェスティバル説明会を予定しています。 

２．本日予定していたクラブ協議会は、コロナ感染拡

大予防のため中止させていただきます。 

３．例会変更については、引き続き感染予防の観点か

ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されて

いません。ご了承ください 

出席委員会報告         髙波副委員長 

本 日 1月 14日 欠席 9名 出席率約 90％ 

前々回 12月 16日 修正欠席 2名 出席率約 93.33％ 

ニコニコＢＯＸ報告           手島委員 

・新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくご

指導を賜りますようお願いします。本年は年男という事

で、年頭所感の発表をさせて頂きます。百瀬正容君 

・還暦+年男になります。今年もよろしくお願いします。

小林正樹君  

・寒さに負けず元気に冬を乗り切りましょう。福田君 

〔会員誕生〕眞峯君、舘島君、手島君  

〔夫人誕生〕百瀬敏男君、百瀬正容君、中田君  

〔結婚記念〕佐々木君、籾山君  

〔皆出席〕百瀬正容君、籾山君、北澤君  

〔 前回欠席 ・早退 〕北村君、太田君、手島君、

髙波君  〔写真掲載〕浅川君、髙波君、百瀬
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敏男君、土屋君、村山君、永田君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会        小林正樹プログラム委員 

【年男年頭所感】       百瀬正容会員 

私の入会は平成 10 年で、

24年目です。私より入会が

少し早い中田会員の背中

を見てやってきました。多

くの先輩･仲間の人達とロ

ータリー活動をしながら、

よくここまで来たものだと 自分ながら驚いている

ところですただ新型コロナの感染者が急拡大し、今

までのようなマスクをしないで過ごせる日常には程

遠い訳で、当たり前の生活が懐かしく思われます。

皆様で力を合わせて せめてロータリー活動だけは

元気で明るい活動が出来ればと切に願うところです。 

私の今年の大きな目標と心構えとして、ロータリ

ーでいう 4 つのテストや、常に相手の身になって励

む事、「最も奉仕する者､最も多く報いられる」「超我

の奉仕」ロータリーの根本の考え方を大切にしなが

ら、コロナ禍の中ですが この厳しい時こそ更に会社

経営を安定させたい。松下幸之助氏の繁栄の心得第

七条 経営の中にダムを作る【資金のダム･人材のダ

ム･技術のダム】経営の中に様々なダムがあってこそ 

不況や予期せぬ環境の変化の中でも安定発展が可能

になる という言葉を再認識し、ダム作りをしっかり

としていきたい。ロシアの作家ツルゲーネフの言葉

で 一見地味な役回りに人間関係の利回りがつくん

だ、乗りかけた船にはためらわず乗ってしまえ、と

あります。吉田松陰の 境順なる者は怠りやすく 境

逆なる者励みやすし の言葉を大切に、何しろ調子に

乗らず努力していきたいと思っています。 

昨年の 10 月 1 日に会社の方の代表取締役社長を

息子に引継ぎましたが、業界･関係団体の役職も次世

代の方々に引き継ぐべく段取りをする 1 年にもした

い。月並みですが 健康な体をつくる為に適度な運動

を心掛けたい。継続事業として、我が社のホタルの

里づくりと そして多くの方々とホタル観賞会をし

たいと思っていますし、その時はマスクを外して大

きな声で話しながらビールでも飲みたいと考えてい

ます。地元の活動として民生委員 3 年目を迎えて、

しっかりとやっていきたいし続けていくつもりです。 

今年は私共のクラブが IMの当番です。中田次期ガ

バナー補佐の指導の下、次期小林会長･会員の皆さん

にご協力頂き、発展的な IMの勉強会になればと思っ

ています。振り返りますと、前回の IMは平成 28年

に その時のガバナー補佐は佐々木会員、実行委員長

は百瀬敏男会員で、私は会長の時でした。おかげ様

で何かと経験を積ませていただいています。この一

年が皆様にとりまして素晴らしい一年になりますよ

う 又、我々の東ロータリークラブが多くの会員増強

が図られ 今にも増して活力に満ち溢れるクラブに

なりますよう願いまして、年頭所感といたします。 

【雑誌評論】          中田委員長 

まず横組み P5 には、RI 指

定記事の RI 会長メッセージ

が載っています。今回は 2004

年のスマトラ島沖地震の影

響で会長の地区で壊滅的な

被害がおき、建築に携わる職

業人として、家を失った住民たちのために住宅を建

てたい、衝動に駆られ 500 軒の住宅を建てた、と書

かれています。そしてみんなの人生を豊かにするた

めの奉仕の中で、職業上のスキルを活用する機会が

あったらそれを聞かしてください、とあります。 

また今月は表紙にもありますが職業奉仕月間です。

これを特集し「コロナ禍における私の職業奉仕」と

いう記事が組まれています。職業奉仕は、ロータリ

ーの活動の中でも一番難しいという方もいらっしゃ

います。職業を通じて奉仕を実践する方々が、今直

面する問題と「ロータリアンに出来ること」につい

て語った内容となっています。 

また P14 からは今年開かれますヒューストン国際

大会に関する特集も掲載されています。国際大会に

参加するべき 7 つの理由という記事です。当クラブ

でもかつて、井上会員やお亡くなりになった深澤会

員、武井会員らとシカゴでの国際大会に参加しまし

た。コロナが落ち着いたらぜひ、今のクラブの皆さ

んとツアーを組んで国際大会に参加してみたい、と

思いながら読みました。 

その他縦組みの P4 横組みでは P69 に「CSR/SDGs

の時代に考える職業奉仕」という記事があります。   

商いの中に道徳があった江戸時代「企業活動にとっ

て道徳とは何か」この観点は、ロータリーのかかげ

る職業奉仕と関連するものです。CSR/SDGsに力を入

れるとはどういうことなのか。大学の経済学では、

企業が目指すべき道徳的目標は、利益追求的な戦略

の上部概念であると説明されています。CSR/SDGsは

利益追求が達成された後に目指すもので市田清兵衛 

石田梅岩 塚田兵右衛門 ３人の江戸時代の商人の

家訓を例に挙げて、「修身斉家治国平天下」の思想的

エッセンスの実践の重要性を説いています。 

【点鐘 13：30】          福田会長 


